



AGOSTO 2021

Eduardo Guerrero

Fecha: 10 de Agosto 2021
Plataforma virtual ZOOM
Patrocinador: JUMI-MKT
Asistentes: 108

ASIS Capítulo México realizó su reunión mensual correspondiente a Agosto. El evento dio inicio con la bienvenida por parte de Midori Llanes CPP, vicepresidenta del Capítulo, quien presentó al patrocinador del evento, Miguel Champo Espinosa, socio director de JUMI-MKT, agencia dedicada a crear sinergias, generando contenido de valor.

Sus servicios son: Marketing digital, Manejo y gestión de redes sociales, Diseño de contenido, Espectaculares, Revistas, Stands publicitarios, Planificación de eventos, Branding personal y empresarial, Regalos promocionales

Su meta es brindar soluciones efectivas que permitan a sus clientes ser diferentes, ser únicos. Esto lo logran a partir del diseño de estrategias de 360°.

Miguel Ángel Champo del Valle, presidente ejecutivo del ASIS Capítulo México, dio un informe sobre los avances de las comunidades de ASIS en cuanto a *webinars*, sesiones, etcétera. Mencionó que hasta el momento el capítulo cuenta con 344 socios e invitó a que se afilien más personas y aprovechen la promoción del 50% para ASIS Internacional y Capítulo México.

La mesa directiva había propuesto que esta reunión mensual se llevara a cabo de manera híbrida y de manera presencial fuera en el Cinépolis pero no tuvieron los registros esperados además de que el semáforo cambió a color naranja por el aumento de contagios, por lo que se tomó la decisión de cancelar el evento presencial hacerlo de manera virtual, ya que la seguridad de todos es primero.

CONFERENCIA

Midori presentó al conferencista Eduardo Guerrero, Socio y Director General de Lantia Consultores y de la plataforma digital Lantia Intelligence con la ponencia “Política de seguridad y crisis de violencia en México (2018-2021).

Comenzó mencionando que se tiene una percepción del deterioro en materia de seguridad del país, pero no es así la población que se siente insegura ha ido bajando durante los dos años de gestión del presidente López Obrador.

Mostró la encuesta del INEGI de percepción de seguridad en zonas metropolitanas con una mejora ligera de como termino el sexenio de Peña Nieto y esa mejora tiene que ver con una disminución de delitos callejeros, gracias al esquema de las 266 coordinaciones regionales donde

todos los días se reúnen en las autoridades federales, estatales y municipales para coordinar operativos y colaboración institucional.

Donde no se ha mostrado mejoría es en el crimen organizado; de los 6 cárteles y bandas especializadas que había en el 2006 evolucionó a un panorama muy complejo donde tenemos en el 2021 2 organizaciones nacionales mas 250 células criminales o mafias locales.

Durante la pandemia hubo cambios moderados en panorama delictivo se contuvo la conflictividad social donde fue muy importante el trabajo de la policía científica lo que ahora es guardia nacional científica donde se monitorean las redes sociales y se pudo ubicar rápidamente donde estaban los brotes de conflictividad para convocar a saqueos en centros comerciales y se logró frenar en seco.

